

# *Le pape François insiste sur la nécessité de continuer à lutter contre le changement climatique*

---



Rome, 22 juillet (RHC)- Le pape François a appelé 65 maires du monde entier à combattre le changement climatique pour améliorer les conditions de vie des êtres humains. Le Souverain Pontife a lancé cet appel lors d'une intervention à la rencontre « Esclavage moderne et changement climatique : l'engagement des villes », organisé par l'Académie des Sciences du Vatican.

Au cours d'une réunion avec les maires, le pape François a signalé que la vie sociale de l'homme ne peut pas se passer de la protection de l'environnement.

L'évêque de Rome s'est dit confiant sur la capacité de la communauté internationale à parvenir à un accord lors du prochain sommet mondial de Paris sur le changement climatique.

Par ailleurs, le pape a dit souhaiter que l'Organisation des Nations Unies accorde la priorité à la lutte contre le trafic d'êtres humains.

Le 18 juillet dernier, le Vatican a publié le texte intégral d'une encyclique du pape

François intitulée *Laudato si*, dans lequel le Souverain Pontife donne des arguments théologiques, scientifiques et moraux pour la mise en place de stratégies efficaces et rapides contre le changement climatique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63398-le-pape-francois-insiste-sur-la-necessite-de-continuer-a-lutter-contre-le-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**